

Remise des insignes de Chevalier de l'Ordre de la Légion d'Honneur à Mme Brigitte Bachelard et de Chevalier des Arts et des Lettres à M. René Michon

Jeudi 12 avril 2012, S.E. M. Alain Catta, ambassadeur de France en Suisse, remettra les insignes de Chevalier de l'Ordre de la Légion d'Honneur à Mme Brigitte Bachelard, directrice générale de la Haute Ecole Arc, et ceux de Chevalier des Arts et des Lettres à M. René Michon, responsable du site neuchâtelois de la Haute Ecole de musique de Genève. Le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi, chef du DECS, assistera à cette réception qui se tiendra à la Résidence de France à Berne.

Insignes de Chevalier dans l'Ordre de la Légion d'Honneur à Mme Brigitte Bachelard

Diplômée de l'Ecole Nationale d'Administration (promotion Averroès) à Strasbourg et Paris, en France, Mme Brigitte Bachelard, dans le cadre des différents postes qu'elle a occupés, s'est très tôt investie dans la coopération entre la Suisse et la France. En tant que directrice générale de la Haute Ecole Arc depuis 2004, elle a en particulier su tisser avec les collectivités territoriales et les universités françaises des relations afin de promouvoir des partenariats transfrontaliers de qualité (Université technologique de Belfort-Montbéliard, Institut universitaire de technologie d'Haguenau, Ecole nationale supérieure de micromécanique de Besançon, notamment).

Cette distinction vient honorer la richesse et la qualité du parcours de Mme Brigitte Bachelard au sein des administrations françaises et helvétiques et son rôle dans le renforcement des liens entre la France et la Suisse.

Insignes de Chevalier des Arts et des Lettres à M. René Michon

M. René Michon, premier prix du Concours national de Radio France, diplômé de plusieurs Conservatoires et de l'Ecole normale supérieure, a été chargé de conduire le Conservatoire de Neuchâtel dans le contexte de la création des Hautes écoles spécialisées suisses. Dans ce cadre, il a accompagné avec talent la conception, la création et l'organisation du site neuchâtelois de la Haute Ecole de musique de Genève en le faisant bénéficier de ses nombreux contacts avec les musiciens étrangers et notamment français, les conservatoires de Paris et de Lyon ayant une place privilégiée dans ce réseau.

La remise des insignes de chevalier des Arts et Lettres souligne l'excellence du travail accompli par M. René Michon dans le domaine de la musique, dans un environnement culturel international où les liens franco-suisses sont prégnants.

Un grand honneur pour les institutions de formation sises dans le canton de Neuchâtel

Au nom du Conseil d'Etat, le chef du Département de l'éducation, de la culture et des sports Philippe Gnaegi relève que ces distinctions attribuées à Mme Bachelard et M. Michon sont un grand honneur pour les institutions de formation romandes sises sur sol neuchâtelois.

Au-delà des compétences manifestement reconnues de Mme Bachelard et de M. Michon, la remise de ces insignes constitue par ailleurs une attestation supplémentaire du rayonnement de la Haute Ecole Arc et du site neuchâtelois de la Haute Ecole de musique de Genève.

**Pour de plus amples renseignements:
Philippe Gnaegi, conseiller d'Etat, chef du DECS, tél. 032 889 69 00.**

Neuchâtel, le 10 avril 2012